

---

Ce jour-là : « 30 juin 1997 ». Un livre pour enfants, tiré à 500 exemplaires, paraît en Angleterre. L'éditeur demande à l'auteur de ne pas révéler son prénom. Pourquoi ?

01-07-2017

- Lorsque l'éditeur anglais Bloomsbury publie le 30 juin 1997 Harry Potter à l'école des sorciers, il ne tire par prudence qu'à 1000 exemplaires.

- Et par crainte qu'un auteur féminin ne soit rejeté par les jeunes garçons auxquels le livre est destiné, il est demandé à Joanne Rowling, de dissimuler son prénom.

- Celle-ci choisit d'apparaître sous le nom de J.K. Rowling.

- Ne disposant pas d'un deuxième prénom, elle choisit en effet K comme seconde initiale, en pensant, dit-on, à sa grand-mère Kathleen.

- Près de 500 millions d'exemplaires de la série Harry Potter ont été depuis vendus dans le monde.